
AfD Gruppe im Kreistag Gütersloh

Kreis Gütersloh
Herrn Landrat Sven-Georg Adenauer

Herzebrocker Straße 140

33330 Gütersloh

22.06.2018

Anfrage zum Thema Missbrauch und Flüchtlinge

Sehr geehrter Herr Landrat,

es geht um den Missbrauch eines 14-jährigen Mädchens in Harsewinkel, welcher wohl im 
November 2017 geschah und erst jetzt bekannt wurde. 
Ferner geht es um Fragen, welche die "Import-Kriminalität" durch Flüchtlinge betreffen.

Dazu hat die AfD-Gruppe im Kreistag Gütersloh einige Fragen. Wir bitten, diese Fragen in der 
nächsten Kreistags-Sitzung am 02.07.2018 zu beantworten.

1. Wann ist die o.g. Straftat passiert? 

2. Wann hat die Polizei davon erfahren? 

3. Wann ist der Herr Landrat davon unterrichtet worden? 

4. Wann ist die Presse davon offiziell unterrichtet worden?

Laut diversen Meldungen aus der Bevölkerung soll es sich bei den Straftätern um Jugendliche 
mit Migrationshintergrund handeln. Unter anderem sollen dort eine Gruppe von Syrern, also 
offenbar Flüchtlingen, dabei gewesen sein. 

5. Waren unter den Straftätern Flüchtlinge und wenn ja, wie alt waren diese laut deren
Angaben?

Laut vielen Presseberichten sind die Altersangaben von vielen minderjährigen unbegleiteten 
Flüchtlingen deutlich falsch, man spricht von einer Quote von Falschangaben, die bis zu 80 % 
beträgt. 

6. Wurde für die Feststellung des Alters der Täter eine medizinische Untersuchung angeordnet,
wenn nein, warum nicht?

7. Ist die Aussage aus der Bevölkerung, dass ein Vater eines Verdächtigen Beweismittel   
   vernichtet haben soll, richtig? 
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8. Laut Aussage aus der Bevölkerung soll es eventuell sogar zwei Vorfälle gegeben haben,
einen im September und einen im November 2017, ist das korrekt? 

9. Gab es noch mehr Straftaten durch Flüchtlinge, über die die Bevölkerung nicht informiert 
wurde?

10. Wie viele Flüchtlinge haben wir aktuell im Kreis Gütersloh? 

11. Wie viele Flüchtlinge sind davon aktuell minderjährig, begleitet und unbegleitet? 

12. Wie hoch sind die gesamten Kosten, also inklusive Unterbringung, Verpflegung,
  Krankenvorsorge, Ausbildung und Betreuung, für volljährige Flüchtlinge im Kreis Gütersloh 
    im Jahr 2018, Januar bis Juni? 

13. Wie hoch sind die gesamten Kosten, also inklusive Unterbringung, Verpflegung,
    Krankenvorsorge, Ausbildung und Betreuung, für begleitete minderjährige Flüchtlinge im 

Kreis Gütersloh im Jahr 2018, Januar bis Juni? 

14. Wie hoch sind die gesamten Kosten, also inklusive Unterbringung, Verpflegung,
Krankenvorsorge, Ausbildung und Betreuung, für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge im
Kreis Gütersloh im Jahr 2018, Januar bis Juni? 

15. Wie viele Straftaten wurden in den Jahren 2016, 2017 und 2018 aus den drei Gruppen
   volljährige Flüchtlinge, begleitet minderjährige, und unbegleitet minderjährige Flüchtlinge
    der Kreispolizeibehörde bekannt?

16. Wie viele Straftaten im Bereich sexuelle Belästigung, Missbrauch oder Vergewaltigung
   wurden durch die genannten Personengruppen dem Kreis Gütersloh in den Jahren 2016,
    2017 und 2018 bekannt? 

17. Wie viele Straftaten mit Personenschaden wurden durch die genannten Personengruppen
   dem Kreis Gütersloh in den Jahren 2016, 2017 und 2018 bekannt?

18. Wie viele Straftaten mit dem Tatwerkzeug Messer oder anderen gefährlichen Waffen
   von den oben genannten Personengruppen wurden  dem Kreis Gütersloh in den Jahren  

2016, 2017 und 2018 bekannt? 

19. Wie viele Straftaten wurden davon zur Anzeige gebracht und durch die Staatsanwaltschaft  
verfolgt?

20. Welche Folgekosten entstehen bzw. entstanden dem Kreis Gütersloh durch diese 
Straftaten? 

21. Gibt es im Kreis Gütersloh ein Schulungsprojekt für volljährige Flüchtlinge oder begleitete 
   oder unbegleitete minderjährige Flüchtlinge, in denen diesen Anstand und korrektes
   Verhalten gegenüber jungen Mädchen und Frauen sowie die mitteleuropäischen
      Sozialverhaltensweisen näher vermittelt werden?

22. Wie viele Personen aus den oben genannten drei Flüchtlingsgruppen wurden in den Jahren 
2016, 2017 und 2018 in ihre Heimatländer zurückgeführt?

23. Wie viele soziale Träger und Verbände sind mit der Betreuung von Flüchtlingen im Kreis 
Gütersloh beauftragt? 
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24. Wie hat sich der Umsatz (in Euro) dieser sozialen Träger und Verbände mit dem Kreis
    Gütersloh in den Jahren 2014 bis 2018 pro Jahr verändert?

25. Wie hoch sind die Flüchtlingskosten inklusive aller Nebenkosten in a) Euro und b) in Prozent 
vom Gesamthaushalt das Kreises Gütersloh in den Jahren 2014, 2015, 2016, 2017 und 
2018?

26. Wurden zur Finanzierung der Flüchtlingskosten Kredite aufgenommen und wenn ja, in 
welcher Höhe?

27. Wie beurteilt der Kreis Gütersloh die geplanten Änderungen der EU bezüglich der sog. 
Dublin-Regeln und mit welchem Zuzug und welchen Folgekosten rechnet der Kreis 
Gütersloh?

Für die Beantwortung vielen Dank im voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Brinkrolf
AfD-Gruppe im Kreistag Gütersloh
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